

Quelques projets | A few Projects



Promotion de technologies sans mercure dans les EMAPE au Kenya.

Field consultations for the promotion of mercury-free technology in ASGM



Formation en Fermeture des Mines pour les cadres des pays UEMOA.

Training in Mine Closure for Executives from UEMOA Countries .



Externalisation SSEC à l'usine de ciment de SOL à Dubréka, Guinée.

HSEC Subcontracting at SOL Cement Plant in Dubreka, Guinea.



EIES du projet hydroélectrique de Tiapata en Guinée

ESIA of the Tiapata Hydropower Plant, in Guinea.



Stratégie de communication du Ministère des Mines - Burkina Faso.

Communication Strategy of the Ministry of Mines of Burkina Faso.



EIES du projet d'exploitation de minerai de fer de NDC en Guinée.

ESIA for the Iron Ore Mining Project of NDC in Guinea

A propos de nous | About Us

Votre partenaire de confiance pour des projets durables et réussis

ENVIROCOM est un leader en responsabilité environnementale et sociale, contribuant activement au développement durable en Guinée et en Afrique. Fondée en 2013, notre entreprise est jeune, mais notre équipe cumule des décennies d'expérience dans divers secteurs et pays.

Nous sommes spécialisés dans l'Évaluation des Impacts Environnementaux et Sociaux (EIES), la Due Diligence ESG, l'Audit et le Suivi Environnemental, l'Engagement des Parties Prenantes, ainsi que l'Obtention de Permis et d'Approbations, offrant des solutions complètes pour sécuriser les investissements, garantir la conformité réglementaire et renforcer la durabilité des projets.

Chez **ENVIROCOM**, nous transformons les défis environnementaux et sociaux en opportunités de croissance responsable. Grâce aux technologies de pointe, telles que les drones et les systèmes de surveillance environnementale, nous aidons les industries à aligner leurs projets sur les normes internationales les plus élevées.

Choisir **ENVIROCOM**, c'est s'associer à une équipe engagée qui allie expertise, innovation et respect de l'environnement, tout en adoptant une approche centrée sur la communauté et optimisée en termes de coûts. Ensemble, construisons des projets durables et réussis.

Your Trusted Partner for Sustainable and Successful Projects

ENVIROCOM is a leader in environmental and social responsibility, driving sustainable development across Guinea and Africa. Founded in 2013, our company may be young, but our team brings decades of experience across multiple sectors and countries.

We specialize in Environmental and Social Impact Assessments (ESIA), ESG Due Diligence, Environmental Auditing and Monitoring, Stakeholder Engagement, and Permitting & Approvals, providing comprehensive solutions that secure investments, ensure regulatory compliance, and enhance project sustainability.

At **ENVIROCOM**, we transform complex environmental and social challenges into opportunities for responsible growth. Leveraging cutting edge technologies—such as drone applications and environmental monitoring systems—we help industries align their projects with the highest international standards.

Choosing **ENVIROCOM** means partnering with a team committed to expertise, innovation, and environmental stewardship, all while maintaining a community-centered and cost-effective approach. Together, we build projects that are both sustainable and successful.

Golota Isaac Lamah Directeur | Director



Etudes d'impact environnemental et surveillance Environmental Impact Assessment and Monitoring

MAXIMISEZ LA RÉUSSITE DE VOS PROJETS TOUT EN MINIMISANT LEURS IMPACTS.

Les gouvernements exigent des Études d'Impact Environnemental et Social (EIES) pour l'obtention de permis d'exploitation. Envirocom collabore avec les autorités et les communautés à travers l'Afrique pour développer des EIES réglementaires et assurer la conformité.

Nous réalisons aussi des études spécialisées : Engagement des Parties Prenantes, Développement Communautaire, Climat, Santé, Bruit, Biodiversité, Déchets et Plans d'Urgence. Nos experts garantissent analyse d'impact et suivi, alliant conformité réglementaire, rentabilité et durabilité.

MAXIMIZE THE SUCCESS OF YOUR PROJECTS WHILE MINIMIZING THEIR IMPACTS.

Governments require Environmental and Social Impact Assessments (ESIAs) for operating permits. Envirocom partners with authorities and communities across Africa to develop regulatory ESIAs, ensuring compliance.

We also conduct specialized studies, including Stakeholder Engagement, Community Development, Climate, Health, Noise, Biodiversity, Waste, and Emergency Preparedness assessments. Our experts provide impact analysis and monitoring, helping businesses achieve regulatory compliance while balancing profitability and sustainability.



Due diligence ESG et audits ESG Due Diligence and Audits

GARANTISSEZ LA CONFORMITÉ ET LA VIABILITÉ DES PROJETS.

Envirocom réalise des Audits
Environnementaux et Sociaux et des
Due Diligence pour prêteurs,
investisseurs et assureurs,
garantissant la conformité aux normes
locales et internationales (Banque
mondiale, IFC). Grâce aux analyses de
des écarts, nous identifions les risques
et écarts de conformité et proposons
des Plans d'Action Environnementaux
et Sociaux (PAES) adaptés.

Nos experts fournissent des recommandations stratégiques pour anticiper les défis, réduire les risques et intégrer des pratiques durables, renforçant ainsi la résilience des projets et la sécurité des investissements.

ENSURE THE COMPLIANCE AND VIABILITY OF YOUR PROJECTS.

Envirocom conducts Environmental and Social Audits and Due Diligence for lenders, investors, and insurers, ensuring alignment with local and international standards (World Bank, IFC). Through Gap Analyses, we identify risks and compliance gaps, providing tailored Environmental and Social Action Plans (ESAPs).

Our experts offer strategic recommendations to anticipate challenges, reduce risks, and integrate sustainable practices, strengthening project resilience and securing investments in a complex business environment.



Permis et autorisations Permitting and Approvals

GARANTISSEZ LE SUCCÈS DE VOS PROJETS GRÂCE À NOTRE EXPERTISE EN PERMIS, AUTORISATIONS ET CONFORMITÉ RÉGLEMENTAIRE.

Nos experts gèrent chaque étape, de l'identification des permis à la préparation des dossiers, en passant par les consultations avec les autorités et le suivi des approbations.

Avec une maîtrise des cadres réglementaires et une approche proactive, nous réduisons les délais, anticipons les obstacles et facilitons des interactions transparentes avec les autorités, renforçant ainsi la crédibilité de vos projets.

Nous simplifions vos processus de permis et la réussite de vos projets.

ENSURE THE SUCCESS OF YOUR PROJECTS WITH OUR EXPERTISE IN PERMITS, APPROVALS, AND REGULATORY COMPLIANCE.

Our experts handle every step, from identifying required permits to preparing documentation, engaging with authorities, and tracking approvals.

With in-depth knowledge of regulatory frameworks and a proactive approach, we minimize delays, anticipate challenges, and facilitate transparent interactions with authorities, thereby enhancing the credibility of your projects.

We simplify your permitting processes and secure the success of your projects.



Consultations et développement communautaire Community Development and Engagement

CRÉEZ DES PARTENARIATS SOLIDES ET DURABLES AVEC LES COMMUNAUTÉS LOCALES ET LES PARTIES PRENANTES.

Des relations solides avec les communautés sont essentielles au succès des projets. Envirocom aide ses clients à obtenir un permis sociale d'exploitation en engageant les parties prenantes et en développant des programmes communautaires et des mécanismes de gestion des plaintes.

Nous renforçons la confiance et la transparence en collaborant avec les acteurs locaux pour aligner les besoins communautaires avec les objectifs des projet, et ainsi favoriser un développement durable. BUILD STRONG AND LASTING PARTNERSHIPS WITH LOCAL COMMUNITIES AND STAKEHOLDERS.

Strong community relationships are key to project success. Envirocom helps clients secure a social license to operate by engaging stakeholders, conducting surveys, and developing community programs and grievance mechanisms.

We strengthen trust and transparency by collaborating with local actors to align community needs with project goals, fostering sustainable development.



Services de gestion HSEC

HSEC Management Services

OPTIMISEZ LA GESTION HSEC DE VOTRE PROJET GRACE A NOS SOLUTIONS FLEXIBLES.

Les entreprises ont souvent besoin d'une expertise en santé, sécurité, environnement et communauté (HSEC) mais peuvent manquer de ressources internes, que ce soit en phase de démarrage, lors d'expansions ou pour des projets majeurs.

Envirocom propose des solutions flexibles de gestion HSEC, allant de l'externalisation complète au soutien spécifique aux projets ou aux équipes.

Les clients accèdent à une expertise spécialisée à la demande sans les coûts d'embauche à plein temps. Nous accompagnons des projets à durée déterminée ou du conseil continu.

OPTIMIZE YOUR PROJECT'S HSEC MANAGEMENT WITH OUR FLEXIBLE SOLUTIONS.

Companies often require health, safety, environmental and community (HSEC) expertise but may lack in-house capacity, whether as a start-up, during expansions, or for major projects. Envirocom offers flexible HSEC management solutions, from full outsourcing to project-specific or teamsupport services.

Clients access specialized expertise on demand without full-time hiring costs.

We support fixed-term projects or ongoing advisory services,



Services de conseil ESG ESG Advisory Services

ASSUREZ LA CONFORMITÉ ET LA DURABILITÉ DE VOTRE PROJET GRÂCE À NOTRE EXPERTISE EN CONSEIL ESG

Le respect des obligations légales et contractuelles est essentiel pour éviter les sanctions et interruptions d'activité. Envirocom, fort d'une expérience internationale, accompagne entreprises et projets dans la gestion des exigences ESG.

Grâce à un réseau d'experts et une expertise approfondie, nous proposons des solutions pratiques et rentables pour garantir la conformité, minimiser les risques et promouvoir des pratiques durables avec un impact minimal sur les opérations.

ENSURE COMPLIANCE AND SUSTAINABILITY FOR YOUR PROJECT THROUGH OUR EXPERT ESG ADVISORY

Compliance with legal and contractual obligations is essential to avoid penalties and operational disruptions. With extensive international experience, Envirocom supports businesses and projects in managing ESG requirements.

Leveraging a network of experts and deep industry expertise, we provide practical and cost-effective solutions to ensure compliance, minimize risks, and promote sustainable practices with minimal impact on operations.



Systèmes de Gestion Environnementale et Sociale Environmental and Social Management Systems

OPTIMISER LA GESTION ESG AVEC UNE APPROCHE STRUCTURÉE DU SGES.

Un Système de gestion
Environnemental et Sociale (SGES) est
essentiel pour gérer efficacement les
activités environnementales, sociales,
de santé et de sécurité. Sans une
approche structurée, l'ESG peut
manquer de cohérence, entraînant
inefficacités et surcoûts.

Un SGES garantit résultats cohérents et des coûts de projet prévisibles. Il peut être mis en place rapidement et à moindre coût, assurant un retour sur investissement rapide.

Envirocom peut aider a la conception, la mise en œuvre et la maintenance de votre SGES.

OPTIMIZING ESG MANAGEMENT WITH A STRUCTURED ESMS APPROACH

An Environmental and Social
Management System (ESMS) is
essential for effectively managing
environmental, social, health, and
safety activities. Without a structured
approach, ESG efforts may lack
coherence, leading to inefficiencies and
increased costs.

An ESMS ensures consistent results and predictable project costs. It can be implemented quickly and costeffectively, delivering a rapid return on investment.

Envirocom supports the design, implementation, and maintenance of your ESMS.



Réhabilitation des terres Land Restoration

PROTÉGEZ L'ENVIRONNEMENT APRÈS TRAVAUX GRÂCE À NOS SERVICES SPÉCIALISÉS DE RÉHABILITATION DES TERRES.

Envirocom aide ses clients à restaurer la biodiversité et les écosystèmes après le démantèlement ou la fermeture d'installations et d'infrastructures.

Nous dépassons les exigences réglementaires en intégrant techniques innovantes et meilleures pratiques, conciliant activités industrielles et conservation de l'environnement. Nos interventions, sur sites uniques ou paysages étendus, appliquent des normes rigoureuses adaptées aux enjeux écologiques.

PROTECT THE ENVIRONMENT POST-WORKS WITH OUR SPECIALIZED LAND REHABILITATION SERVICES.

Envirocom helps clients restore biodiversity and ecosystems following the decommissioning or closure of facilities and infrastructure.

We go beyond regulatory requirements by integrating innovative techniques and best practices, ensuring a balance between industrial activities and environmental conservation. Our interventions, whether on individual sites or broader landscapes, adhere to strict standards tailored to ecological challenges.







Guinée | Guinea Telephone: +224 621 603 445

Canada | Canada Telephone: +1 343 999 1622

Royaume-Uni | United Kingdom Telephone: +44 7940 046446

Email: contact@envirocom-group.com

Web: www.envirocom-group.com